



## 1400 EURO KOMMEN DER ORGELSANIERUNG ZUGUTE

Einen Betrag von 1400 Euro hat der Gesangverein Buchonia Rothemann an die katholische Kirchengemeinde Rothemann gespendet. Das Chorprojekt „African Gospel“, getragen vom Gesangverein Rothemann, hat kürzlich ein erfolgreiches Gospelkonzert veranstaltet. Dabei kam die stolze Summe von 1400 Euro als Spendenerlös für die Sanierung der Orgel in

der St.-Barbara-Kirche zusammen. Bei der Spendenübergabe bedankten sich Pfarrer Michael Rother (Zweiter von links), die Verwaltungsratsmitglieder Willy Völlinger (Dritter von rechts) und Claudia Hartung sowie Organist Lothar Flicker (links) bei dem Vorsitzenden Rupert Johna (Mitte) und dem Dirigenten Thomas Martin (rechts). / Foto: privat